

| Thema | Wer? | Schatz? |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------|---------|
| 1 Protokoll KVS 2013-5, 07. April 2013 Anwesend: Isabelle, Rüdiger, Gerhard, Henning, Björn (an TO Punkt 5), Markus per Telefon, Gäste. Eröffnung der Sitzung um 20:05 Uhr | | |
| 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit Der Vorstand ist beschlußfähig. | | |
| 3 Vergabe der Versammlungsleitung <ul style="list-style-type: none"> Versammlungsleitung: Isabelle. Protokollführung: Rüdiger. | | |
| 4 Protokoll-Entwurf KVS 2013-4 <ul style="list-style-type: none"> Protokoll-Entwurf KVS 2013-4 wird einstimmig angenommen. <ul style="list-style-type: none"> Siehe: http://wiki.piratenpartei.de/wiki/index.php?title=HE:Darmstadt/Kreisverband/Protokoll-Entwurf_KVS_DaDaDi&oldid=2052220 | | |
| 5 Beschluss der Tagesordnung Tagesordnung wird mit der Ergänzungen Begleitschreiben zu den UUs, Vico und Südhessenkonferenz beschlossen. | | |
| 6 Offene Umlaufbeschlüsse <ul style="list-style-type: none"> Beitrag für Rubens Aufnahme in den Darmstädter Presserat wird als private Spende von Björn und Michael Breukel finanziert. Zieleworkshop: für den Arbeitsstammtisch Anfang Mai in der Knabenschule wäre nur ein Keller-Raum frei. Die Piraten haben in Hessen und im Bund auch bereits Lime-Survey Umfragen zu dem Thema abgeschlossen und das Ziel ist damit erreicht. Das Ziel des Umlaufbeschlusses gilt als erreicht, es gibt keine weiteren Aktivitäten. | Björn | |
| 7 Berichte und Themen aus den Sachgebieten | | |
| 7.1 Termine Vorstandssitzung <ul style="list-style-type: none"> Dienstag, der 23. April, 20:00 Uhr; Darmstadt, Sardegna da Franco, Kahlertstrasse. | | |
| 7.2 Posteingang Briefe wurden nicht abgeholt. Björn leert das Fach am 8. April und informiert über die Liste. Nachtrag dazu: 17 Rückläufer zu KPT Einladungen! Eine Austrittserklärung, Werbung und eine Ausgabe Umweltfairbund. Emails <ul style="list-style-type: none"> Diverse allgemeine Einladungen. | | |
| 7.3 Mitgliederverwaltung Aktuell 213 Mitglieder - Daten sind auf dem aktuellen Stand. Nachtrag: In der Briefpost war eine Austrittserklärung. | | |
| 7.4 Finanzen Der Landesverband hat für's 1. Quartal 2030.- Euro überwiesen. Informationen werden im Protokoll nachgereicht. Ein Hessen-interner Verteilschlüssel für Beiträge und Ausschüttung zu einem Wahlkampffond wird diskutiert, damit reiche KV ärmere unterstützen. Darüber wird aber auch die gemeinsame Materialbestellung aller KV organisiert, was diese günstiger macht. Das Thema wird vom Vorstand positiv bewertet. Details für konkrete Aussagen liegen nicht vor. Antrag: Der Vorstand möge beschliessen, einmalig im Jahr 50.- Euro für die Südhessenkonferenz bereit zustellen. Wird einstimmig angenommen. Zahlungseingänge: | | Ja |

| | | |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------------------------|--|
| <ul style="list-style-type: none"> • PIRATENPARTEI DEUTSCHLAND LV Hessen 2092,45 • WISSENSCHAFTSSTADT DARMSTADT 10,00 • Spende 70,00 • Spende 66,00 • Spende 15,50 <p>Zahlungen</p> <ul style="list-style-type: none"> • Kontoführung 6,60 • GERHARD COLLMANN 132,78 • CHRISTIAN RÖWENSTRUNK 66,90 • WISSENSCHAFTSSTADT DARMSTADT 10,00 • GERHARD COLLMANN 19,80 • BJÖRN SEMRAU 5,60 • LGS Anteil für LV Hessen 2013 360,00 • OFFSETDRUCK OTZBERG 65,57] | | |
| <p>7.5 Terminplanung</p> <ul style="list-style-type: none"> • Das Mediationstreffen zur Aussprache der KV Piraten unter der wahrscheinlichen Leitung des hessischen Vertrauenspiraten Christian Fleissner soll am 16. April stattfinden, möglichst in der Knabenschule. • Isabelle lädt Nachbarkreise und LVor zum KPT ein, sowie die PPH und HAL. • Björn spricht geeignete Piraten für die KPT Versammlungsämter an. • Henning sucht über die Liste des KV einen Verantwortlichen für den Socialising Stammtisch im Haso. Findet sich niemand bis zur nächsten Vorstandssitzung am 23. April, wird der Stammtisch ausgesetzt. • Joachim hat noch niemanden gefunden, der für ihn den Stammtisch im Lichtenberg am 19. April durchführt. Angemeldet ist der Stammtisch. Wenn sich bis 18. April niemand meldet, sagt Joachim den Stammtisch ab. Rüdiger ruft seitens des Vorstands zu Meldungen auf. | Björn, Isabelle, Henning Rüdiger | |
| <p>7.6 Mitgliederinformation</p> <p>Der Vorstand dankt Renate für den Infobrief 03-2013. Björn schaut, ob man ihn im Stadthaus auslegen kann. Gerhard legt ihn schon seit 6 Monaten in Wixhausen aus.</p> | | |
| <p>7.7 Mitarbeiterkoordination</p> <ul style="list-style-type: none"> • Isabelle schlägt vor, für die Mitarbeiter eine Funktions-Email Adresse Mitarbeiterkoordination@piratenpartei-darmstadt.de einzurichten. Markus hat das bei der Hessen-IT beantragt. • Bei der Anfrage an die Gemeinden zur Kinderbetreuung die von der Kreistagsfraktion initiiert wurde sind einige Gemeinden noch nicht abgedeckt. Daher ist eine Versendung einer Mail an alle Mitglieder, die in diesen Gemeinden wohnen sinnvoll. Michael hat auf Isabelles Anfrage noch nicht geantwortet. | Michael | |
| <p>7.8 Vertretung nach Aussen</p> <p>Ein neuer Pressesprecher wird vom neuen Vorstand festgelegt.</p> | | |
| <p>7.9 Aktionen</p> <ul style="list-style-type: none"> • 6.4. - Südhessenkonferenz in FFM. Björn und Joachim waren da. 10 von 13 KV waren mit insgesamt 30 Piraten vertreten. Eine Wahlkampf-Lagerfläche kann eventuell in Hanau angemietet werden. Die Südhessenkonferenz soll regelmässig alle 6 Wochen in FFM im Saalbau stattfinden. • 6.4. - Die Landes Geschäftsstelle wurde mit über die Zeit immer so 30 Piraten in bester Stimmung eröffnet. Aus Darmstadt waren 7 Piraten dabei. • 14.4. - Bestandsdatendemo in FFM. Rüdiger fordert über die Liste Piraten auf, Flugblätter auszudrucken und zu verteilen, wo dies zulässig ist. Björn bereitet eine PM vor. • 1.5. - Anti-Nazi-Demo (FFM). In der Piratenpartei FFM gibt es dazu bislang keine Organisation. Die Teilnahme wird trotzdem befürwortet. • Weihnachtsfeier LV 2013: Björn kontaktiert die Knabenschule zu freien | Björn. | |

| | | |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|-------------------------|--|
| Terminen in Dezember und Januar und geht mit dem Resultat auf die KV3D Liste zur weiteren Abstimmung. | | |
| 7.10 Öffentlichkeitsarbeit <ul style="list-style-type: none"> Materialverwaltung: in einem Kraftakt haben Björn und Bernd das am Wochenende gesichtet und inventarisiert. Bernd wird Darmstadt als Materialwart unterstützen. Das Excelsheet fehlt noch immer. Aber Björn wird es vor Ende seines Amte machen. Auftritt der Bundes- und Landtagskandidaten ähnlich Michael Breukel. Auf der Homepage mit festem Navigationsknopf auf der linken Seite. Markus wird weiter gebeten, das zu machen. Dafür braucht Markus von jedem Kandidaten ein Bild und Text. Dafür hat Gerhard bereits ein Pad aufgesetzt. Er verteilt das Pad nochmal und betont, dass Markus auf Basis dieser Informationen die Homepage befüllt. | Markus, Gerhard | |
| 7.11 Koordination von Wahlen <ul style="list-style-type: none"> vMB Christoph Zwickler wird veröffentlicht wenn sein Video gedreht ist oder seine Antworten im Pad vorliegen. Was vorhanden ist wird verlinkt im Aufruf zum vMB. Sollten Basis, Vorstand und Stammtisch Mühlthal Christoph unterstützen, ist eine PM geplant. Halle für Motivationsveranstaltung Wahlkampf gefunden? Michael wird eine freie Halle zwischen 17. August und 31. August suchen. Björn wird ein Orgapad für prominente Gast-Sprecher anlegen. Offen. Florian Müller soll von Henning gebeten werden, das Wahlkampfteam zu leiten. Henning greift das nochmal auf. Plakatierungsgenehmigungen für Wahlplakate im KV3D Gebiet http://wiki.piratenpartei.de/Darmstadt/Plakate/KW11#Planung Plakate aufh. C3.A4ngen (Kommunallwahlkampf 2011). Isabelle hofft, das diese Plakatierungsgenehmigungen der Gemeinden im Internet zugänglich sind (Rüdiger nachträglich: Sondernutzungssatzung, Suchwort „Wahl“). Für den Landkreis brauchen wir priorisierte Listen von Orten, in denen wir plakatieren. Mit den vorhandenen Information wird das Wahlkampf-Team um die Sammlung und Bereitstellung der Information. Die obige Wiki-Seite soll (mindestens inhaltlich ähnlich) übernommen werden. Vorgabe einer klaren Verfahrensanweisung mit einem persönlichen Ansprechpartner oder Zieladresse für unterschriebene UUs. Björn versucht Michale zu erreichen. Der soll alle KV3D Mitglieder informieren, dass die unterschriebenen UUs an das Postfach gesendet werden sollen. Materiallager Südhessen (siehe Aktionen, Südhessenkonferenz). Unterstützung der Vico. Björn spricht mit der Organisatorin um die Kosten zu klären (unser Ziel ist maximal 200.- Euro). Werbung auf beiden Seiten des LKW und in der Abschlußzeitung wird geplant. | Michael, Björn, Henning | |
| 7.12 Meinungsbilder Da Björn privat überlastet ist, übernimmt Markus beide vMB. Gerhard bietet an, mit Michael und Björn die Email-Zuordnung durchzuführen <ul style="list-style-type: none"> vMB Christoph siehe oben. vMB (eigentlich zwei vMB, Landkreis und Stadt) Beibehaltung der Fusion der KV Da und DaDi. Auf der ML und im Wiki soll die Frage so formuliert werden, wie in der Satzung: Beibehaltung der Fusion ja oder nein. | Markus, Gerhard | |
| 7.13 Schnittstellen Kommunalpolitik Keine Neuigkeiten. | | |
| 7.14 Bündnis gegen Rechtsradikalismus Wir werden informiert, sobald es etwas neues gibt. | | |
| 7.15 Social Media Henning macht den größten Teil der Arbeit und Joachim unterstützt ihn. | | |
| 7.16 IT | Isabelle | |

| | | |
|--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|--|--|
| OTRS - Ruben hat eine Schulung angeboten und am 12. April soll sie stattfinden. Isabelle klärt mit ihm den Ort. | | |
| 8 Schließung der Sitzung & Verabschiedung Schließung der Sitzung und Verabschiedung: 22.04 Uhr. | | |